



Estimados apoderados y comunidad del colegio:

Junto con saludarlos tengo el agrado de dirigirme a ustedes con motivo de la cuarentena decretada hoy lunes en la comuna de La Pintana, la que se hará efectiva a partir del próximo jueves 25 de marzo.

En el comunicado de 18 de marzo pasado les señalamos que estábamos a la espera de esta declaración y que cuando ello ocurriera se suspenderían las clases presenciales pasando al régimen de educación remota.

El martes 23 y miércoles 24 de marzo los profesores se coordinarán con los estudiantes de 1° básico a 4° medio, que vengán a clases presenciales, para efectos de organizar adecuadamente con cada uno de ellos y ellas las actividades educativas no presenciales. Por su parte, durante esta semana y la próxima las educadoras y profesores, tendrán reuniones virtuales con los apoderados para estos efectos.

A partir del 25 de marzo próximo se iniciarán las clases no presenciales para todo el colegio. Esta modalidad no presencial consiste en lo que se indicó en el comunicado del jueves pasado:

- Todos los viernes, vía Comunicapp, página web y mails institucionales de los estudiantes, se enviará un instructivo que incluye un tutorial para que puedan recibir los contenidos a aprender (links, cápsulas, videos, etc.), ejercicios y actividades para realizar, en especial con el apoyo de los textos escolares 2020, las evidencias que el estudiante debe enviar del trabajo realizado (trabajos, pruebas u otros) y un mail para consultas al docente.
- En todas las asignaturas se hará una o más clases online semanales para explicar la materia y resolver consultas y dudas de los estudiantes.
- Los docentes se irán comunicando con cada uno de los estudiantes para efectos de apoyo, contención e información.
- Se calendarizarán sesiones semanales de reforzamiento.
- Los distintos profesionales (psicopedagogas, fonoaudiólogas, terapeutas ocupacionales, educadoras diferenciales, psicólogos y trabajadoras sociales) se seguirán contactando con las familias y estudiantes a través de Comunicapp, correo electrónico y vía telefónica, para realizar entrevistas y evaluaciones de continuidad a los procesos de acompañamiento.
- En el mes de abril se iniciará el apoyo mediante la radio colegial.

Esperando que se encuentren bien e invocando el apoyo y contención de Nuestra Buena Madre y confiando la salud de cada uno de ustedes a nuestro Padre Champagnat, les saluda atentamente

Cristián Infante
Rector